

LERNRAUM LUNGAU



Das Projekt Lernraum Lungau soll Kindern, Jugendlichen und auch Erwachsenen den Raum geben, die Freude am Lernen wieder neu zu entdecken. Alles Wissen wird vernetzt, bleibt lebendig und fühlt sich somit leicht an. Es wird nicht nur das Lernen gelebt, sondern auch das Leben gelernt. Kinder und Jugendliche von 3-16 Jahren lernen voneinander, in Gruppen von 5-8 Kindern. Sie lernen natürlich, gemeinsam und sozial von Mensch zu Mensch. Es besteht die Möglichkeit Kinder und Jugendliche, die schulpflichtig sind, in den häuslichen Unterricht abzumelden. Diese Kinder legen dann jährlich Externistenprüfungen an staatlich anerkannten Schulen ab. Diese Art zu lernen bringt Kindern sowie auch uns Erwachsenen dieses Glitzern wieder in die Augen, so wie es Kleinkinder noch haben, wenn sie etwas Neues entdecken oder wissen wollen. Auch der achtsame Umgang mit Natur,

Tieren und Menschen untereinander hat hier einen sehr hohen Stellenwert. Durch dieses Projekt sollen Kinder die Möglichkeit haben ihre wahren Talente und Fähigkeiten zu entdecken und zu leben. Erwachsene und Jugendliche können im Lernraum Lungau erleben, wie natürliches Lernen funktioniert. „Alles was ich mit Begeisterung tue, geht ganz leicht!“



Sylvia Schiefer

Ich bin Mama von drei Kindern und lebe mit meiner Familie im Lungau. Durch meine drei Kinder durfte ich viele Erfahrungen zum Thema Schule/lernen sammeln. Ich musste feststellen, das in der Zeit in der wir leben vielmehr die Sache im Vordergrund steht als der Mensch selbst. Um DAS den Menschen ins Bewusstsein zu holen möchte ich mein Herzensprojekt LERNRAUM LUNGAU in unsere wunderschöne Region bringen.